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TV Buttons(One key): TV Buttons(Seven keys):

Switch on the TV by pressing power in the middle of the TV or on the 

remote control .



INFO

OK

It can also be used as a

In addition, it can be used as a CANCEL graphic mode:When a page is 
selected in the mode oftext, it may take some time before it becomesavailable, 
pressing the CANCEL key will return tothe TV mode. When the required page 
is foundthe page number will appear at the top of the TVpicture, press the 
CANCELkey to return to themode of text for you to browse this page.

It can also be used as a

It can also be used as a ASPECT:Select picture scale.

In addition, it can be used as a SUB.PG graphic 
mode:Press to access sub page.

SLEEP: Set the sleep time.









(             ): (               ):

Allumez le téléviseur en appuyant sur power au milieu du téléviseur

ou sur la télécommande .



Revenir au programme visionné précédent.

VOL+/VOL-:Appuyez pour augmenter/diminuer le son leb.

Il peut également être utilisé comme ASPECT: Sélectionner 

l'échelle de l'image.

Il peut également être utilisé comme SOUS-PAGE en mode 

graphique: Appuyez sur pour accéder à la sous-page.

SLEEP: Réglez le temps de sommeil.

OK

INFO

MTS:Appuyez pour rechercher les modes NICAM.

Il peut également être utilisé comme GUIDE :Lancer l’EPG (Electronic Program Guide)

Il peut également être utilisé comme DÉCALAGE TEMPOREL: La fonction Décalage temporel du canal DTV.

Il peut également être utilisé comme ANNULER en mode graphique: Quand une page est sélectionnée dans le 

mode de texte, il peut prendre un certain temps avant qu'il ne devienne disponible, retourne au mode TV en appuyant 

sur la touche ANNULER. Lorsque la page requise est trouvée, le numéro de la page apparaît en haut de l'image TV, 

appuyez sur la touche ANNULER pour revenir au mode de texte pour que vous parcouriez cette page.












